

Diputado Jorge Saffirio condena ataque contra guardias forestales en *La Araucanía* y exige al gobierno un plan integral contra el terrorismo

El diputado Jorge Saffirio condenó enérgicamente el ataque perpetrado en contra de dos guardias de la empresa forestal CMPC en la comuna de Victoria, que dejó a uno de ellos, Manuel León Urra (60), fallecido y a otro, César Osorio (50), gravemente herido. El parlamentario exigió al Gobierno del Presidente Gabriel Boric una respuesta contundente y un plan integral de seguridad para la Macrozona Sur, que vaya más allá del actual Estado de Excepción.

El diputado Saffirio lamentó profundamente la pérdida de una nueva vida a manos de la violencia que azota la región. "Hoy nos levantamos con la trágica noticia de la muerte de un trabajador honesto y el grave estado de salud de otro. Este no es un hecho aislado, es la demostración más cruda

de que la violencia no se detiene y que el Estado de Excepción, tal como está, no es suficiente para enfrentar el terrorismo que opera en nuestra zona", sostuvo el parlamentario.

El diputado Saffirio también hizo referencia al reciente ataque incendiario ocurrido en Carahue, que resultó en la quema de cinco maquinarias forestales. "Es inaceptable que mientras se discute en el Congreso sobre prórrogas y nuevas medidas, los terroristas siguen actuando con total impunidad. Primero fue el ataque en Carahue, ahora es un atentado con una víctima fatal y otro trabajador herido. Esto nos recuerda a la pasividad con la que actuó el Gobierno cuando en abril del año pasado se asesinó a tres valientes carabineros en Cañete, una herida que

aún no cicatriza en el país", recordó el legislador.

El diputado Saffirio fue enfático en sus declaraciones al señalar que no basta con la presencia militar. "El Estado de Excepción no ha logrado ser disuasorio porque no va de la mano de un plan integral de seguridad que enfrente el terrorismo de manera frontal. Necesitamos un cambio de estrategia urgente. No es suficiente con tener a los militares en las rutas, requerimos de una coordinación real entre las policías, las Fuerzas Armadas y el Ministerio Público, con inteligencia policial efectiva y con la aplicación de la Ley Antiterrorista", afirmó.

Finalmente, el diputado hizo un llamado al Ejecutivo para que deje de lado la "pasividad" y actúe con la determinación que la situación exi-



ge. "El Gobierno debe dejar de lado las justificaciones y los eufemismos. Aquí hay terrorismo y el único plan de seguridad que sirve es el que logre combatirlo. Los chilenos y los habitantes de

la Macrozona Sur merecen vivir en paz y con la seguridad de que el Estado hará todo lo posible para proteger sus vidas y sus bienes", concluyó.